

Mission

Les mission (why are we here?) et vision (where do we go from here?) de la Société Suisse de Médecine Intensive (SSMI) ont été définies par le comité directeur de la SSMI en 2009, approuvées lors de la séance du comité le 17.06.2009 et présentées le 24.09.2009 lors de l'assemblée générale de la SSMI.

La SSMI garantit une prise en charge de qualité supérieure, complète, efficace et efficiente de tous les patients souffrant de maladies ou de blessures engageant le pronostic vital. Nous concentrons toute notre attention sur l'amélioration des processus de traitement de nos patients et la prise en charge de leur famille ainsi que la promotion de la collaboration interdisciplinaire. Nous nous engageons pour la formation continue et postgraduée de tout le personnel soignant impliqué et représentons nos intérêts de manière professionnelle et politique au niveau national et international.

Vision

La SSMI reste un partenaire compétent et de confiance dans le système de santé publique suisse pour toutes les questions relatives aux soins intensifs. Au sein de la SSMI, toutes les disciplines professionnelles ayant spécifiquement trait aux soins intensifs sont représentées. Les principales tâches des catégories professionnelles organisées dans la SSMI sont effectuées dans des services hautement spécialisés. La SSMI s'occupe cependant également du développement, de l'implémentation et de la gestion de sites de surveillance alternatifs, comme par exemple les unités Intermediate Care (IMC), et des processus de soins, comme ceux des équipes de soins intensifs, qui permettent d'éviter le transfert de patients dans une unité de soins intensifs grace une prise en charge adaptée dans des unités normales.